

CETATOP



82008

Industrie-Entfetter

Universalsreiniger für KFZ und Industrie
acetonefrei, verdunstet rückstandsfrei

Industrial Degreaser

universal cleaner for automotive and industry
free of acetone, evaporates without leaving residues

DE Für Reparatur und Montage. CETATOP-Industrie-Entfetter acetonefrei reinigt und entfettet alle Metalle, Glas, Keramik und die meisten Kunststoffe. Thermoplaste wie PVC, PMMA (Plexiglas), Polystyrol usw. sowie einfache Lackanstriche können angelöst werden. Anders als herkömmliche Verdünnungen verdunstet der Entfetter völlig rückstandsfrei. Das Spezialventil macht Arbeiten auch über Kopf möglich.

Anwendungsgebiete:

- an Bremsen (Trommel- und Scheibenbremsen, Belägen, Bremsklötzen, Zylindern, Federn und Buchsen)
- an Kupplungen (Kupplungsbelägen und -teilen)
- an Motorteilen (Vergasern, Benzin- und Ölpumpen, Getrieben etc.)
- zur Vorbehandlung von Teilen, bei der ein fetthaltiger Untergrund die Wirkung nachfolgender Anwendungen beeinträchtigen würde

Gebrauchsanweisung:

Das zu reinigende Teil kräftig einsprühen und einwirken lassen, ggf. mit sauberem Lappen abwischen. Bei hartnäckigen Verschmutzungen Vorgang wiederholen. Kunststoff- und Lackflächen schützen.

GB For repair and assembly. CETATOP-Industrial-Degreaser without acetone cleans and degreases all metal surfaces, glass, ceramics and most plastics. It may, however, etch the surface of thermo-plastics such as PVC, PMMA (Plexiglas), polystyrene etc. as well as of simple paint coats. Unlike ordinary thinners, Cleaner Spray leaves no residues. Thanks to its special valve the spray can be used in any position.

Applications:

- on brakes (drum and disk brakes, linings, brake pads, cylinders, springs and bushes)
- on clutches (clutch linings and components)
- on engine components (carburetors, fuel and oil pumps, transmissions etc.)
- as a pretreatment of parts, when a greasy surface would affect performance

Directions:

Degreaser in sufficient quantity onto the part to be treated and allow to react. If necessary, wipe off with a clean cloth. Repeat process as required. Avoid contact with plastic and varnished surfaces.

Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Verursacht Hautreizungen. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. Giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Nur im Freien oder in gut belüfteten Räumen verwenden. Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Vor Sonnenbestrahlung schützen. Nicht Temperaturen über 50°C/122°F aussetzen. Entsorgung gemäß den behördlichen Vorschriften. Enthält Benzylsalicylat, [R]-p-Mentha-1,8-dien. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. Gefährliche Inhaltsstoffe: Kohlenwasserstoffe, C6-C7, n-Alkane, iso-Alkane, cyclische Verbindungen, <5 % n-Hexan, 30 % und darüber: aliphatische Kohlenwasserstoffe, unter 5 %: Benzylsalicylat, [R]-p-Mentha-1,8-dien.

Extremely flammable aerosol. Pressurized container: may burst if heated. Causes skin irritation. May cause drowsiness or dizziness. Toxic to aquatic life with long lasting effects. Wear protective gloves. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Avoid release to the environment. Avoid breathing dust or mist. Wash thoroughly after handling. Do not pierce or burn, even after use. Collect spillage. IF INHALED: Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell. Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F. Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Dispose of waste according to applicable legislation. Contains: Benzylsalicylat, [R]-p-mentha-1,8-diene. May produce an allergic reaction. Hazardous ingredients: Hydrocarbons, C6-C7, n-alkanes, isoalkanes, cyclics, <5% n-hexane, 30% and more: aliphatic hydrocarbons, less than 5%: Benzylsalicylat, [R]-p-mentha-1,8-diene.

**Gefahr
Danger**



500 ml **650** 3e Made in EU



www.plus6.de

UFI: SJRC-REX8-QWMA-RJP8

plus6 Gruppe

plus6 Werkzeuge GmbH & Co.KG
Gewerbepark 9 - 06917 Jessen
Tel. +49 3877 - 9574760
info@plus6.de - www.plus6.de

4 061634 008882